

## Sitzgelegenheiten für den Gartenbahnverein Börstadt e.V.

Auf dem Gartenbahngelände in Börstadt können ab jetzt 4 neue Sitzbänke sowie 2 neue Tische von Besucherinnen und Besuchern genutzt werden. Damit wird das bisherige knappe Sitzplatzangebot erweitert und es besteht für mehr Gäste die Möglichkeit, das Ambiente der Gartenbahn zu genießen. Möglich wurde dies durch einen Zuschuss über 2.000 Euro im Rahmen der Förderung von Bürgerprojekten über die LAG Donnersberger und Lautrer Land.

Die neuen Sitzgelegenheiten wurden bei den Westeifel-Werken in Gerolstein, einer Werkstatt für behinderte Menschen, gekauft. Damit unterstützt der Gartenbahnverein Börstadt e.V. die Beschäftigung behinderter Menschen und leistet damit einen wichtigen Beitrag zur gesellschaftlichen Integration.

Herzlichen Dank für die Unterstützung.

Christin Wagner

1.Vorsitzende

Gartenbahnverein Börstadt e.V.



